

## Bruxelles à petit prix

Bruxelles est une ville fantastique, la plus grande en Belgique et la capitale de l'Europe. La ville n'est pas toute petite mais elle est beaucoup développée et maintenant elle a plus d'un million habitants. Depuis la deuxième guerre mondiale la ville est transformée et aujourd'hui elle est le centre de la politique internationale. Bruxelles est aussi connue pour son art et son architecture magnifique. La cuisine belge est bien représentée dans cette capitale, la ville est bordée de restaurants et des plats parfaits.

Si vous n'êtes jamais allés en Belgique, Bruxelles est à ne pas rater. Pour ceux qui veulent voyager à petit prix, ne vous inquiétez pas, il y a plein de choses à faire à Bruxelles et voici quelques exemples.

Premier jour :

Commencez votre aventure à Bruxelles avec une visite de la grande place. Cette place est une des plus belles en Europe et elle est inscrite sur la liste du patrimoine de l'UNESCO. L'architecture de la place est très impressionnante surtout celle de la ville qui mesure 100 mètres de hauteur. Les façades de tous les bâtiments dans la place sont majestueuses et c'est grâce à ces bâtiments que cette place a voté la plus belle en Europe.

Ensuite, visitez le musée des instruments et de musique qui est très célèbre pour sa collection de plus de 1500 instruments. Une raison pour laquelle ce musée attire aux touristes est que vous pouvez écouter des extraits de tous les instruments avec des casques.

Après-midi visitez la brasserie Cantillon. Ce bâtiment fut construit en 1900 et ils brassent toutes les meilleures bières belges comme le Lambic, la Kriek et la Gueuze. Vous pouvez profiter de la dégustation et vous pouvez même discuter avec le maître-brasseur sur les bières et sur les machines.

Finir votre journée à Bruxelles avec une bonne ambiance et une bonne bière. Passez une soirée inoubliable chez le restaurant "bleu de toi" qui offre une cuisine savoureuse avec des plats typiquement belges.

Deuxième Jour :

Commencez la journée avec une visite au palais de justice. Le palais est peut-être le monument le plus célèbre de Bruxelles. Le monument fut construit dans les années 1800 avec un style néoclassique et il est le bâtiment le plus grand d'Europe construit dans tout le dix-neuvième siècle.

Si vous voulez voir toute l'Europe dans un seul endroit visitez le mini-Europe. Ce parc incroyable reconstruit toute l'Europe en petit avec plus de 300 maquettes. Vous pouvez voir les meilleurs monuments de toutes les villes en Europe comme Big Ben à Londres ou la tour Eiffel à Paris.

Cette attraction est devenue une des plus populaires à Bruxelles avec trois cents mille visites chaque année. Il y a un autre monument juste à côté de ce parc qui s'appelle l'Atomium. Le monument fut construit pour l'exposition de 1958 et il mesure 100 mètres de hauteur. Montez en haut pour un panorama incroyable de toute la ville.

Finir votre petit séjour à Bruxelles dans un des bars plus célèbres de la ville, "le Poechenellekelder". Cet endroit extraordinaire offre un grand choix de bières belges et de la cuisine typique de la région.

## About the Author

L'auteur est un écrivain voyageur et il adore écrire sur [hotels pas cher bruxelles](#). Il vient de trouver une bonne sélection de [hotel pas cher bruxelles](#) pour son prochain voyage.